

[Pastor Gene editado por Pastor Pier]

Recientemente hemos visto una mejora significativa en los medios cristianos, especialmente en películas y videos. Si no ha visto *“El Sonido de La Libertad” (The Sound Of Freedom)*, el lanzamiento contra el tráfico sexual de este verano, haga arreglos para verlo de inmediato. La cinematografía por sí sola vale la pena y la trama de la película capturarán tu corazón.

“El Sonido de La Libertad” (The Sound Of Freedom) fue lanzado por Angel Studios, una organización financiada colectivamente con sede en Utah que se dedica a amplificar la luz. Debido a que el tema central de la película es el secuestro y la explotación sexual de niños, Angel Studios ha sido criticado por pedófilos de izquierda y QAnon de derecha. En otras palabras, lo que empezó siendo un intento honesto de dar publicidad a un problema internacional de miles de millones de dólares se politizó. Disney, que compró FOX en 2020, dice que ni siquiera sabían que tenían *“El Sonido de La Libertad” (The Sound Of Freedom)* en un estante durante dos años. Pero Angel Studios adquirió la película y comenzó los planes de distribución. Su plan de **“pagar adelante”** ha resultado en una ganancia de 100 millones de dólares hasta la fecha. Pero muy aparte de eso está el mensaje que envía esta película. Si no lo has visto, deberías hacerlo.

Cuantas más cámaras haya en el mundo y cuanto más electrificado se haya vuelto todo, se podría concluir que es más difícil transportar a los niños capturados. Pero la película muestra justo lo contrario. Se vuelve extremadamente difícil, casi imposible, rastrear y encontrar a un solo niño.

La desafortunada verdad es que ni siquiera conocemos a estas personas, y mucho menos recordamos que todos son hijos de Dios. Mateo 19:13-15:

Cierto día, algunos padres llevaron a sus niños a Jesús para que pusiera Sus manos sobre ellos y orara por ellos. Pero los discípulos regañaron a los padres por molestar a Jesús. Pero Jesús les dijo: “Dejen que los niños vengan a Mí. ¡No los detengan! Pues el reino del cielo pertenece a los que son como estos niños”. Entonces les puso las manos sobre la cabeza y los bendijo antes de irse.

¡Bienvenido!

10 de septiembre 2023



“El ladrón no viene sino para hurtar, matar y destruir; Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.”

HORARIO DE CULTOS

Domingos: 10:30 AM

Oración Colectiva y Jóvenes 6:00 – 7:00 PM

Miércoles – Estudio Bíblico: 7:00 PM;

“Club de Niños”

SEMILLA TEOLÓGICA

Salmo 34:8-10 (Nueva Traducción Viviente)

Prueben y vean que el SEÑOR es bueno; ¡qué alegría para los que se refugian en Él! Teman al SEÑOR, ustedes los de Su pueblo santo, pues los que le temen tendrán todo lo que necesitan. Hasta los leones jóvenes y fuertes a veces pasan hambre, pero a los que confían en el SEÑOR no les faltará ningún bien.

ANUNCIOS



Miércoles – Estudio Bíblico – continuamos nuestro estudio sobre Juan 17. Nuestros niños disfrutarán del Club de Niños en el sótano.

Rev. Bill Pier Jr., Pastor
Rev. Art Henderson, Pastor Encargado
Celular del Pastor: 518.567.9788
Ubicación y Correo: 292 Hays Road,
Rensselaer, NY 12144
Teléfono de Oficina: 518.479.3439
Correo Electrónico: pastorpier@newlifeaogeg.org
Página en Internet: <http://www.newlifeaogeg.org>
Red de WiFi: NewLifeGuest – contraseña: NewLife292

NOTAS DEL SERMÓN

MANOJOS A PROPÓSITO

TEXTO: Rut 2:15-16

A. TRES DEFECTOS

1. Elimelec no tenía fe.

El mundo no ofrece nada de valor y cuanto antes nos demos cuenta de que cuanto más seguros estaremos, más segura estará nuestra familia. Hebreos 10:35-38; 2 Corintios 5:7

¡No soy salvo por lo que siento, soy salvo por lo que sé! 2 Corintios 5:17; Apocalipsis 2:17; 1 Pedro 2:9-10

2. Elimelec no tenía paciencia.

¡Lo único que es para siempre es el amor, la gracia, la misericordia y el poder liberador de Dios Todopoderoso!

3. Elimelec no tenía esperanza.

¡Mientras haya un Dios en el cielo, nuestro futuro será tan brillante como el sol del mediodía! Salmo 39:7; Romanos 5:5; 15:13

Tengo esperanza en lo eterno, no en lo temporal.

Mi esperanza está en Dios y Su Palabra, y no hay fracaso en esa esperanza.

Ni siquiera se dieron cuenta de que detrás de ellos arrastraban aquellos que vigilaban sus vidas y eran inocentes de las consecuencias.

Tomamos decisiones en nuestra vida y, aunque parezcan inocentes en este momento, no se basan en la Palabra de Dios ni en la dirección del Espíritu.

El mundo está controlado por Satanás y sus hordas y a él no le importa lo que le cueste o cuánto tiempo y engaño tenga que emplear para condenar su alma y las almas de sus familiares al infierno, él invierte incansablemente en robar, matando y destruyendo.